

## Pressemitteilung

# Jetzt bewerben

Anmeldephase zum „Verein des Jahres“ läuft

**Die Anmeldephase für den Wettbewerb „Verein des Jahres“ der Sparkasse Mitten im Sauerland und des SauerlandKurier läuft seit dem 1. Oktober. Über 70 Vereine aus den Kommunen Meschede, Schmallenberg, Finnentrop und Eslohe haben sich bereits online beworben. Bis zum 31. Oktober ist das Bewerbungsportal offen und Vereine können sich bewerben.**

Mit Videos, Fotos und Texten präsentieren sich die Vereine und erklären, warum sie „Gut für die Region“ sind, und welchen Verwendungszweck sie für das Preisgeld haben. „Die Vereine haben sich einiges einfallen lassen und haben schöne und teilweise sogar witzige Bewerbungen hochgeladen,“ freut sich Simone Rohde, Mitarbeiterin im Marketing der Sparkasse Mitten im Sauerland, über den großen Anklang, den die Aktion bislang schon gefunden hat.

In den sechs Kategorien „Sport“, „Kunst/Kultur“, „Musik“, „Brauchtum“, „Soziales“ und Publikum vergibt die Sparkasse Mitten im Sauerland jeweils 20 Preise gestaffelt in der Höhe von 2.500 – 250 Euro. Zusätzlich gibt es einen Innovationspreis in Höhe von 2.500 Euro für einen Verein, der mit seinen auf die Zukunft ausgerichteten Ideen überzeugt. Insgesamt werden durch die Aktion zusätzlich 85.500 Euro an die Vereine ausgeschüttet.

Die Anmeldephase läuft noch bis 31. Oktober. Internet- Nutzer können im Anschluss den ganzen November via Facebook und über die Homepages der Sparkasse Mitten im Sauerland und des SauerlandKurier für ihre Vereine abstimmen. Das Voting entscheidet in der Kategorie „Publikum“ zu 100 Prozent, in den fünf weiteren Kategorien entscheidet das Resultat gemeinsam mit einer vierköpfigen Jury zu je 20 Prozent. Gibt es eine Pattentscheidung in der Jury, entscheidet das Voting. Die Vereine, die sich bereits beworben haben, können über die Internetseiten des SauerlandKurier und der Sparkasse Mitten im Sauerland bereits angesehen werden. Es sind viele kreative Ideen dabei. Reinschauen lohnt sich!

Ulrich Tölle  
Vorstandsstab  
Marketing/Öffentlichkeitsarbeit  
Pressesprecher  
Sparkasse Mitten im Sauerland  
Telefon 02 91 2 08-3 60  
Telefax 02 91 2 08-3 69  
E-Mail: [ulrich.toelle@sparkasse-mis.de](mailto:ulrich.toelle@sparkasse-mis.de)

**S** Sparkasse  
Mitten im Sauerland



Auch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, der Sparkasse Mitten im Sauerland sind in Vereinen und ehrenamtlichen Institutionen aktiv, hier Lukas Rohrmann Mitarbeiter in der Versicherungsagentur.

Ulrich Töle  
Vorstandsstab  
Marketing/Öffentlichkeitsarbeit  
Pressesprecher  
Sparkasse Mitten im Sauerland  
Telefon 02 91 2 08-3 60  
Telefax 02 91 2 08-3 69  
E-Mail: [ulrich.toelle@sparkasse-mis.de](mailto:ulrich.toelle@sparkasse-mis.de)